
開催日：令和7年3月9日

参加者：44名

令和6年度　香川言語聴覚士会学術集会アンケート結果

開催形式：ハイブリッド開催

アンケート回収率：72.7%



4.基礎講座のご感想やご意見がありましたらお聞かせください

・改めて言語聴覚士協会について学ぶことができました。

・遅れて参加したので、受講できませんでした。すみません。

・特になし

6.症例検討会のご感想やご意見がありましたらお聞かせください

・グループワークだったため自分では気づかない視点に気づくことができました。

・グループディスカッションの方が沢山の意見が出てくるので勉強になりました。

・いろいろな施設の方の意見を聞いたり情報共有をしたりすることで、新しい考えや意見を知る

　ことができました。

・グループワークは話しやすかったです。

・グループディスカッションの時間が長くあり、しっかりと話し合うことができたと感じる。

・グループワークすることで、他の先生の意見をたくさん聞けてすごく良かったです。

・グループディスカッションで、他院の先生方と意見交換の機会が持てて有意義でした。

・経験年数が浅く自分の意見はあまり言えなったが、“そんな考え方もあるんだな”と思うこと

　ばかりでとても勉強になりました。

・特になし

・他施設の方と意見交換ができて良かった。

・検討内容に関する質疑応答を行った上で話し合いができればより良い検討ができるのでは

　ないでしょうか。

・もう少し検討時間がほしかったです。

・小児分野のことは、わからないのでグループディスカッションで教えてもらいながら討議でき

　ました。時間も充分にあって良かったです。



8.今後取り上げてほしいテーマや内容について教えてください

9.今後のテーマで具体的なご要望がありましたらお聞かせください

・訪問リハや児童デイ等での具体的な取組みを知りたいです。

・音声障害、呼吸器疾患に関する講義、学生指導・新人教育についての講義や検討会、他施設

　との情報共有ができればありがたいと思います。

・SLTAの結果の解釈方法
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11.今回の学術集会の感想やご意見がありましたらお聞かせください

・ハイブリッドだと都合の良い参加方法を選べるので良いのですが、オンライン参加者にとって、

　音の聞こえ方や進行の状況がどうだったのか気になりました。

・今回の録画したデータに関して後日期間限定で公開ができれば良いと思う。

・ご準備担当の先生方、ありがとうございました。一点だけ、申し訳ありませんが音声に関して、

　会場の音声を拾う形だったかと思いますが聞き取りづらく感じました。


